



5/5
日

なんの化石かな？ ゴールデンウィーク化石教室

毎年ゴールデンウィークに行われているゴールデンウィーク化石教室が、「みふね化石ひろば」で行われました。今年は、県内外から参加した約140人がハンマーなどの道具で岩石を割って化石採集に挑戦。この日採集した化石は、二枚貝や木の化石、琥珀などで、化石らしいものを見つけるとスタッフに「これ何ですか？」と質問していました。参加した小坂小2年の本田啓人君は「毎年、博物館のイベントにはほとんど参加している。いっぱい化石を見つけて、家中を化石だらけにしたい」と笑顔で話してくれました。



小中学校で運動会・体育祭



町内の小中学校では、5月下旬に運動会や体育祭が行われ、児童・生徒が団体種目や個人種目で競いました。

御船小学校(本田尚一校長、児童312人)では、恒例の6年生親子によるリレーなどが行われました。また、小学校最後の紅白リレーで紅組のアンカーを走った6年生の永松勇人君は「最後の運動会で優勝はできなかったけど、紅白リレーは優勝できたのでうれしかった」と話していました。

井芹さんに表彰



5/25
日

交通センターホテルで、県子ども会連合会(丸山康昭会長)より井芹邦夫さん(6丁目)へ個人表彰と感謝状の贈呈がありました。この表彰は10年以上にわたり、子ども会活動の指導や育成に尽力された方へ授与されるもので、井芹さんは長年にわたり、子ども会の必要性を訴え続け、町子ども会会長、上益城郡子ども育成会会長、県子ども会連合会理事を務めその功績が認められたものです。また、長年井芹さんを支え続けた、妻玉江さんにも感謝状が贈呈されました。

ゴールデンウィークは 吉無田で！

5/3
金
吉無田 草スキー大会

「グリーンフェスタ in 吉無田 草スキー大会」が吉無田高原 緑の村で行われました。当日は、小学生低学年の部・高学年の部、親子の部の3部門で行われ、小学低学年の部と親子の部には定員を超える申し込みがありました。高学年の部で1位になった御船小学校6年の井島陽さんは「毎年、草スキー大会に参加しているけど初めて優勝しました」と嬉しそうに話してくれました。また、竹振興会(野口一敏会長)が行った竹細工教室に参加した子どもたちは、自作の水鉄砲で服を濡らしながら楽しそうに遊んでいました。



年に一度の滝

5/12
日



七滝ふるさと滝まつり(七滝観光協会推進委員会主催)が、七滝神社周辺で開催されました。滝まつりにあわせて1年ぶりに姿を現した七滝は、落差約40mの滝で、上流にできた水力発電所への取水で、水の流れない幻の滝となっています。年に一度の放流を見ようと滝つぼの周辺には約150人の見物客が訪れました。滝まつりでは、七滝中央小学校児童による太鼓の披露などもありました。

水害に備える

5/12
日



緑川水域周辺の市町で組織する緑川水防演習協議会主催の「緑川水防演習」が、滝川みんなの広場で行われ、6市町の水防団など約200人が参加しました。演習は、滝川地区の堤防が決壊する恐れが出ているとの設定で行われ、自治体ごとに、土の積工法やシート張り工法などで、堤防の水漏れや崩壊を防ぐ応急処置方法を実践し、参加者は真剣なまなざしで訓練に取り組んでいました。